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Résumé:

Cette recherche taguée vise a commémorer le premier anniversaire de la mort du
professeur Hossein farsi et en I'honneur de son ame pure et une manifestation de ses
exploits.

Nous avons fait cette étude pour révéler le flou des poétes algériens a défendre la
cause palestinienne en mettant en lumicre ce qu’a présenté Hussein Farsi ,qui a utilisé sa
plume pour soutenir le peuple palestinien endeuillé. Et il s’est avéré que 1’auteur, que dieu
ait pitié sur lui, s’est inspiré de Qudus et lui fait exploser le cceur, alors il a dépeint les
symboles et les connotations que porte la fleur d’Al-Madaen dans la poésie algérienne
contemporaine.

Mots clés: Al Qudus ,Symbolisme , Poésie algérienne, Hussein Farsi.

Abstract:

This tagged research is to commemorate the first anniversary of the death of
professor Hussein Farsi ,in honor of his pure soul, and a manifestation of his exploits.

We did this study to reveal the vagueness of the Algerian poets in advocating for
the Palestinian cause by shedding light on what Hussein Farsi presented, who used his pen
to support the bereaved Palestinian people.

And it turned out that the author, may God have mercy on him, was inspired by
Qudus and blew up his heart, so he depicted the symbols, and connotations that the flower
of Al-Madaen bears in contemporary Algerian poetry.
key words: al Qudus, Symbolism, Algerian poetry, Hussein Farsi.
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